



月刊 ANAGO王

★通信紙の感想を是非お聞かせください！★
海昇InstagramのDMにてお待ちしております。

発行 株式会社海昇
発行責任者 相田 健太
編集責任者 井筒 梨月



一流のプレイヤーのテニスを見て勉強しよう！

~社長コラム~

社長・相田



ということで、家族で女子の世界ツアー（大阪）を観戦してきました。実は14年前にも妻と観戦した大会。当時は復帰した伊達公子選手を見たくて喜んで行ったものの、テニスに興味がない妻の暇そうな顔を見て「申し訳ないなあ」なんて思った記憶が残っています。

その妻も2人の子供も、今や家族全員がテニス好き。14年前とは違って4人で「凄え！」とか「惜しい！」とか言いながら観戦できて凄く楽しかったです！更に、妻は大好きな「伊藤あおい選手」を目の前で見られて大喜び！息子たちは会場でテニス友達と出会って大喜び！テニスで家族全員が喜ぶことができて、楽しいひと時となりました！

~編集長コラム~

ピクミンに投資しています笑

井筒

ピクミンの可愛らしさに圧倒されて編集長は何でも買ってしまいうため、とうとう「はたらくピクミンコレクション」グッズを箱買い…。

さあ、「はたらくピクミンコレクション」とは、デスク周りなど、ふとしたところを彩ってくれるピクミングッズです。例えば、ピンク色の羽ピクミンは磁石に、紫ピクミンはペン立て、白ピクミンは小物置きなど、ピクミンたちは凄い仕事ぶりです。単品で買うと、何が当たるかわからないランダム商品になっており、開ける時のドキドキ感が良い！ということで箱買いすると、なんと全種類入っている商品でした笑ドキドキ感を味わいたかったなあと思いつつ、全種類揃ってニヤニヤしています。



~今月の社員コラムは茨木です！~

「急に寒くなりましたねえ~」

茨木

ここまで急に寒くなると体が堪えますねえ~ということで、仕事終わりに中央卸売市場にある飲食店街に行ってみました。この飲食店街には、ラーメンや魚料理のお店、洋食のお店など、様々な飲食店が立ち並んでいます。今回は、寒い日は温かい物で腹ごしらえ！カレーうどんで有名な丸石様で食事をしました。昔からの知り合いの大将が元気に迎えてくれます！カレーうどんは最高に美味しい！のですが、にしんそば一択で頼む茨木です。にしんそばは、メニューにないお店が多く、ついついにしんそばを頼んでしまいます。

カレーうどんやにしんそばなど、その他のメニューもマジで美味しいので近くにいられた際は食べに行ってみてください！

